

Stimmen zum Projekt

Elfi Sommer (Gastronomievertrauensfrau): „Mariazell hat eine 90%-ige Auslastung durch PilgerInnen. Das ist über eine lange Zeit gewachsen, doch das Projekt Franziskusweg ist für uns eine wichtige Bereicherung und sehr positiv zu bewerten. Und ich sehe eine Chance für ein Zusatzangebot der Gastronomie u.a. Zimmerbetreiber – gedacht ist zB. an Bier, Kaffee und Speisen.“

Hannes Weitschacher (Weinviertel Tourismus Chef bis 2021): „Ich bin froh über dieses Projekt und seine Entwicklung. Danke und Gratulation. Ich danke allen, die zur erfolgreichen Umsetzung beigetragen haben. Der Weg entspricht nun den Kriterien des Niederösterreichischen Wanderleitfadens.“

„Pilgern & Wandern liegen voll im Trend! Am Franziskusweg kann man dem Alltag für einen gewissen Zeitraum entfliehen und die Schönheiten des Weinviertels genießen, ohne sich zu verausgaben. Das Motto der Region – „Genussvolle Gelassenheit“ lässt sich beim Pilgern besonders gut erleben.“

Hannes Steinacker (Weinviertel Tourismus Chef seit 2021)



Kurt Jantschitsch (KRV Obmann bis 10/2022) erläutert: „Das Projekt ergänzt das touristische Angebot der Region in einem eigenen, zusätzlichen Bereich.“

Auf Radio Maria finden sie ein aktuelles Interview sowie einen Beitrag zu einem Franziskanischem Gebetsabend.